

L'ancien président du Honduras Manuel Zelaya dénonce l'impunité qui sévit dans son pays



Tegucigalpa, 15 janvier (RHC-PL) L'ancien président du Honduras, Manuel Zelaya, a dénoncé l'impunité qui sévit dans son pays depuis le coup d'État de 2009, dans une lettre adressée au secrétaire général de l'ONU, Ban ki-Moon, qui est arrivé à Tegucigalpa.

Manuel Zelaya a rappelé que les victimes des assassinats, des violations des droits de l'homme et des tortures demandent toujours que justice soit rendue.

L'ancien président du Honduras a également signalé à Ban ki-Moon que sa visite est une opportunité pour faire connaître les violations permanentes des droits des opposants de ce pays centraméricain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/43633-lancien-president-du-honduras-manuel-zelaya-denonce-limpunite-qui-sevit-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba